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Requer a realização de debate público 

no Estado de Santa Catarina para 

discutir as medidas tomadas pelo Banco 

do Brasil, envolvendo o fechamento de 

agências e a redução do quadro de 

trabalhadores da instituição. 

 

Senhor Presidente, 

 

Requeiro, nos termos regimentais, a realização de debate público no 

Estado de Santa Catarina, a ocorrer no mês de dezembro, para discutir com 

representações sindicais, de entidades e do Banco do Brasil as medidas 

tomadas pela instituição, envolvendo o fechamento de agências e a redução de 

seu quadro de trabalhadores no Estado.  

 

 

 

 

 

 

 



 

JUSTIFICAÇÃO 

 

 

O Banco do Brasil anunciou no dia 21 de novembro de 2016 o 

fechamento de mais de 400 agências em todo o Brasil, além da demissão de 

centenas de trabalhadores destas agências e a criação de um plano de 

incentivo à aposentadoria. 

A medida vem num momento de crise econômica, em que se espera do 

Estado brasileiro todas as medidas possíveis para incentivar o crescimento, o 

investimento público, a garantia e geração de empregos. No entanto, o governo 

Temer toma medidas que vão na contramão do esperado. 

O fechamento destas agências atingirá diretamente dezenas de 

municípios que dependem dessas agências e que direta e indiretamente 

exercem um papel financeiro importante para estes municípios. Mais grave 

ainda são as milhares de famílias que serão afetadas pelas alterações do 

quadro funcional desencadeadas pelo fechamento destas agências ou sua 

transformação em postos de atendimento. 

De acordo com as informações divulgadas pela imprensa, apenas no 

Estado de Santa Catarina serão fechadas 37 agências e 45 serão 

transformadas em postos de atendimento. Estas mudanças afetarão 

diretamente muitos municípios na prestação dos serviços bancários e até 

mesmo na operalização de políticas e programas que atendem a população e 

envolvem o Banco do Brasil. 

Dessa forma, é necessário realizar um amplo debate no Estado para que 

se possa ter dimensões do impacto resultante desta medida e para que as 



representações sindicais, de entidades e do próprio Banco do Brasil possam 

externar suas posições sobre o assunto, além de trazer novas informações 

para o debate público. 

Portanto, proponho através desse requerimento a realização deste 

debate no Estado de Santa Catarina, e peço a aprovação dos pares para 

aprova-lo. 

 

 
 
 

Sala das Sessões, em 24 de novembro de 2016. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Deputado Pedro Uczai 
 PT/SC 

 
 
 

 


